秋間小だより

安中市立秋間小学校 NO2 令和4年4月22日

発行責任者 : 木口 敦子

【学校教育目標】育てよう!未来に続く「生きる力」~家庭・地域と共に~

♥退任された先生方からのメッセージ♥

軽部幸一教頭先生

一年という本当に短い間でしたが、秋間小学校に勤務できたことに感謝しています。明るく素直でがんばりやの秋間小児童が大好きでした。そして、困難な時代の中でそのような子供たちを育てて下さった保護者の皆様、ありがとうございました。コロナ禍にあっても協力して、工夫して様々な行事に取り組めましたこと、厚く御礼申し上げます。地域の皆様にも、たくさんの温かな言葉がけ、ご協力をいただきました。改めて御礼申し上げます。令和4年度より、コミュニティ・スクールとして歩み出す秋小、そして秋間地区の皆様のご多幸をお祈りいたします。

横澤由美子先生

一年間の短い間でしたが、楽しくお仕事をさせていただきました。四季折々変わる山の景色を眺めながらの通勤も楽しみの一つでした。地域の方々の温かさと豊かな自然に恵まれた秋間と素直で元気な子どもたちが大好きです。ここで、教員生活最後を迎え、一層思い出深く、忘れられない学校となりました。保護者の方々、地域の方々本当にありがとうございました。大変お世話になりました。

大河原麻紀子先生

- あかるい挨拶!子供たちの挨拶でパワーをいただきました。
- |り|んき応変!コロナ対策で我慢することもありましたが、子供たちと工夫して楽しめた日々は最高でした。
- がんばった分、感動 MAX!何事にも頑張る姿は素晴らしかったです。
- ともだち思いの秋間の子!子供たちの優しさに何度も励まされました。
- <u>う</u>えを目指せる向上心!「わかるようになりたい!」と意欲的に学ぼうとする姿は立派でした。
- 大変お世話になりました。

佐藤美咲先生

秋間小学校に在籍している間に、結婚し、二児の母となりました。育休を終えて復帰する時、「お帰りなさい!」「待っていました!」という言葉を掛けて頂いた喜びは、今でも忘れられません。温かな秋間の地域、保護者の皆様、子供たちのおかげで、教員という職業の素晴らしさを再認識することができました。7年間という長い間、この秋間小学校にお世話になれたことは、私の人生の宝物です。本当にありがとうございました。

山口美羽先生

初任の養護教諭として、3年間秋間小で過ごさせていただきました。秋間地域は子供たちがのびのびと過ごすことのできる素晴らしい場所です。保護者の皆様、地域の皆様のご協力のおかげで、子供たちは日々健康に、安全に過ごせています。今後とも学校の保健活動にご協力いただけると幸いです。短い間でしたがお世話になりました。本当にありがとうございました。

江原雅樹先生

一年間という短い間でしたが、ありがとうございました。秋間小学校に来た日が昨日のように思えます。子どもたちとともに楽しい時間を過ごすことができ、あっという間の一年でした。多くの方に支えられ、人間として成長させていただきました。どこかで見かけたときは、声をかけてくれるときっと喜びます。これからも、秋間小学校のみなさんのご活躍を期待しています。幸せな一年間をありがとうございました。

給食調理員 宮口富貴子先生

平成28年4月、給食調理員として秋間小に赴任し、本年3月31日で定年退職で去ることになりました。 給食で秋間の梅、お米を使ったことやコロナ前の運動会や奉仕作業など、いろいろと思い出されます。6年間 ではありますが、お世話になりました。本当にありがとうございました。これからの秋間小とみなさんのご活 躍を応援しています。

給食調理員 田中静佳先生

保護者の皆様、地域の皆様、人とのご縁とつながりに感謝いたします。秋間小学校の子供たちは給食をほとんど好き嫌いせずに完食してくださったので、驚きました。秋間の梅干しやお米が出るメニューの時は喜んでいました。とても温かい秋間小学校に来て本当に良かったです。ありがとうございました。

佐野勝人教頭先生

4月から教頭としてお世話になっております、佐野 勝人(さの かつひと)と申します。この春に閉校となった、九十九小学校から異動してきました。伝統ある秋間小学校に勤務することができ、とても光栄です。 一生懸命がんばりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

原文子先生

今年度、原市小学校より異動してきました。3年生の担任としてお世話になります。

明るく元気に挨拶をする子どもたち。通学班で下級生にやさしく接する上級生。まだ、勤務して数日ですが、 秋間小学校のよさを日々、感じています。これから、子どもたちと共に頑張っていきたいと思います。どうぞ、 よろしくお願いいたします。

森本千春先生

初めまして。今年度からお世話になる森本千春です。

桜が満開の中での新任式で子供たちのキラキラした目を見て、これからの学校生活がとても楽しみになりました。実家で「ゆめまつり」という品種の米を育てているため、5年生の担任として米作りをすることを楽しみにしています。自然がいっぱいの秋間小学校で子供たちと一緒に地域のよいところを実感できる学びをしていきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

布施田理子先生

原市小学校から来ました布施田理子(ふせだまさこ)です。子どもが生まれ、約三年ほどお休みをいただいていました。豊かな自然にあふれる秋間小学校で、元気な子どもたちや教育熱心な先生方、また保護者の方や地域の方々と一緒に勉強できる幸せを感じています。子どもたちの輝く笑顔や成長を直に感じられることは嬉しいことでもあり、また、尊いことでもあります。秋間小の子どもたちの成長を応援する一員として新たな気持ちで頑張りたいと思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。

上原ゆかり先生

養護教諭の上原ゆかりと申します。お子さんのご家庭での健康管理では、日々大変お世話になっております。 新型コロナウイルス感染症を予防する生活は続きますが、お子さんが笑顔で学校生活を送れるよう、保健室から健康面でのお手伝いをさせていただきます。どうぞよろしくお願いいたします。

福島未来先生

この春から教師になり、秋間小学校に赴任いたしました。元気いっぱいの子どもたちに負けないよう、元気に笑顔で頑張ります。まだ分からないこともありますが、子どもたちに寄り添いながら、共に成長していけたらいいなと思っております。どうぞよろしくお願い致します。

給食調理員 津久井映子先生

この4月より、後閑小学校から秋間小学校へ異動してきました給食調理員の津久井映子です。何卒よろしくお願いいたします。

一日も早く慣れ、皆さんと仲良く、安心安全でおいしい給食を作っていきたいと思っています。よろしくお願いいたします。

※横澤由美子先生は、今年度は生徒指導推進支援員として秋間小にお勤めいただいております。新任式で、子供たちは皆びっくり していました。これからもご一緒するので、新任のごあいさつは割愛いたします。

春は、別れと出会いの季節です。4月も半ばを過ぎ、転出された先生方の励ましを胸に、新しい先生方と新入生との素敵な出会いをエネルギーにして、秋間小は力強くリニューアルいたしました。

登校の様子を見ていると、新しい班長さんの強い責任感や、歩き慣れない新 | 年生を思いやる秋間小の上級生らしい優しさを感じます。わずか | ヶ月足らずですが、子供たちは目に見えて成長しています。

本日の授業参観でも、進級して張り切って学んでいるお子様の姿を見ていただけたのではないかと思います。 今年の本校のテーマは「自学力」。どの子も主体的に自分で学ぶ力がつくよう、支援していきます。